

général Meyssonnier vint au Canada. Il représentait la ville de Lyon à ces grandes assises du catholicisme sur notre continent.

Lors de son passage en notre ville, il fit aux Zouaves de Québec l'honneur de les passer en revue dans la cour du Séminaire. Les assistants ont encore présent à la mémoire le vibrant discours qu'il prononça à cette occasion.

Barbarie prussienne. — Les Prussiens n'ont pas reculé devant l'infamie d'emmener comme prisonnier de guerre un vieillard de quatre-vingt-sept ans, M. l'abbé Jumeaux, curé de Cuffles-Vauxrot, près de Soissons. Le charitable vieillard avait refusé de rentrer dans les lignes françaises tant qu'il resterait un de ses paroissiens dans les lignes ennemies. Il fut pris et emmené on ne sait où. S. G. Mgr Péchenard vient de le nommer chanoine honoraire, et il cherche à savoir où il se trouve pour le lui annoncer.

ALLEMAGNE

Mort de l'archevêque de Gnesen-Posen. — S. G. Mgr Likowski, nommé dernièrement archevêque de Gnesen-Posen, est mort récemment.

Mgr Likowski était né en 1836. Il avait été ordonné prêtre en 1861 et avait reçu la consécration épiscopale en 1887, comme évêque titulaire d'Auréliopolis ; et il était devenu en même temps évêque auxiliaire de Posen.

AUSTRALIE

Une université catholique. — La *Civiltà cattolica*, d'après une correspondance d'Australie, annonce que les catholiques de la Nouvelle-Galle du Sud travaillent à la transformation de l'ancien Collège Saint-Jean, de Sydney, en une université qui répondra entièrement aux besoins de l'époque et aux aspirations des catholiques australiens.

La somme prévue comme capital de fondation est de 100,000 livres sterling. Un riche catholique de Sydney s'est inscrit pour 30,000 livres. A la tête de l'entreprise se trouve l'archevêque de Sydney. Le gouverneur de l'État, sir Gerald Strickland, un catholique fervent, lui a promis tout son appui.

La nouvelle université prendra le nom de Newman, du nom du grand converti que Léon XIII honora de la pourpre romaine.

JAPON

Contre l'influence catholique. — Le milliardaire américain Rockefeller vient de donner un million de piastres pour fonder une Université protestante à Tokio. Cette institution devra contrecarrer l'action de l'Université catholique fondée à force de sacrifices par les Jésuites. On n'ignore pas, du reste, les sentiments sectaires de M. Rockefeller ainsi que de plusieurs de ses collègues de la grosse finance américaine envers le catholicisme.

Pour l'influence catholique. — Les Jésuites ont ouvert, avec une autorisation que le ministère de l'Instruction publique leur a fait lon-